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Agradeciendo su atención, me despido de usted. 

Al respecto, atentamente hago de su conocimiento que en la DCMOP no se han recibido 
solicitudes de autorización para la construcción de pasarelas en los años mencionados, por 
lo que se sugiere que el solicitante acuda a la Dirección General de Tránsito del VMT. 

Me refiero a solicitud Nº 006/2019 de fecha 8 de enero de 2018, mediante la cual se solicita 
información sobre solicitudes de autorización para construir pasarelas, presentadas por 
parte de la Alcaldia Municipal de Colón, Departamento de La Libertad, durante los años 
2014, 2015, 2016, 2017 y 2018. 

Licenciada Aguirre: 

Licenciada 
Liz Aguirre 
Oficial de Información OIR 
Presente. 
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